



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Eidgenössisches Finanzdepartement EFD; Bundesbeschluss über eine besondere Besteuerung grosser Unternehmensgruppen (Umsetzung des OECD/G20-Projekts zur Besteuerung der digitalen Wirtschaft)

P220314

1. Der Regierungsrat genehmigt das vorgelegte Schreiben an die Eidgenössische Steuerverwaltung.

Begründung

Die OECD arbeitet an einer internationalen Steuerreform («Digitale Wirtschaft»). Der Bundesrat schlägt vor, die OECD-Mindeststeuer in der Schweiz so rasch wie möglich, das heisst ab 2024, umzusetzen. Damit will er Steuereinnahmen in der Schweiz erhalten und die Rechtssicherheit für Unternehmen garantieren. Basel-Stadt begrüsst den Vorschlag des Bundes. Die allfälligen Einnahmen aus der Ergänzungssteuer sollen dauerhaft den betroffenen Kantonen zukommen.

